

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kota Semarang

Halaman 10

## Proyek Dilelang, Kali Semarang Dibendung

**RANDUSARI** - Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Kota Semarang menargetkan lelang normalisasi Kali Semarang selesai Juli. DPU rencananya akan membendung sungai tersebut.

"Proses lelang sudah mau selesai. Selain normalisasi, nanti juga dibendung untuk mempertahankan ketinggian air, tepatnya di depan SMP Domenico Savio," ujar Kepala DPU, Iswar Aminuddin, Kamis (28/6).

Iswar menerangkan, nantinya parkir di depan PKL yang dibongkar saat ini juga akan dihilangkan. Sehingga, aliran Kali Semarang yang selama ini tertutup kendaraan, bisa langsung terlihat.

Pihaknya menargetkan, pekerjaannya bisa rampung Desember tahun ini. Menurutnya, saat ini beberapa titik talud Kali Semarang sudah rusak dan harus diperbaiki.

"Tahun depan rencananya akan memperbaiki talud di sepanjang Kali Semarang. Sekarang sudah rapuh pondasi dan banyak yang ambrol," imbuhnya.

Pada laman [ipse.semarang.go.id](http://ipse.semarang.go.id) nilai pagu proyek normalisasi Kali Semarang tersebut, sebesar Rp 8,4 miliar. Selain normalisasi, juga akan dilakukan perbaikan jembatan, dan peningkatan talud.

Terdapat 48 peserta yang

mengikuti kegiatan dengan kode lelang 4067108. Nama lelang Perbaikan Jembatan dan Peningkatan Kali Semarang segmen Kalisari ruas Jalan Dr Sutomo.

### ■ Kios

Sementara saat ini sejumlah kios pedagang yang berjualan di depan SMP Domenico Savio, mulai rata dengan tanah. Di depan kios para pedagang

tersebut, biasanya digunakan untuk parkir kendaraan roda empat.

Kepala Dinas Perdagangan Kota Semarang, Fajar Purwoto mengatakan, jika ada pedagang yang belum membongkar sampai batas waktu yang ditentukan, pihaknya akan turun tangan. Menurutnya, PKL yang berada di lokasi tersebut diberi tempat di Pasar Bulu.

Menurutnya di lokasi tersebut ada sekitar 20 unit kios. Tapi mayoritas saat ini sudah tutup, dan hanya digunakan untuk gudang.

"Jika ada yang belum dibongkar sendiri, kami akan membantu lakukan pembongkaran pada 2 Juli 2018. Sebagai tempat pengganti kami beri alternatif di Pasar Bulu," tandasnya. ■ *SMN/fri-die*